

Hello les amis, voici le

Rapport de la réunion DU CONSEIL D'ADMINISTRATION du lundi 23 octobre 2017

- Sont présents :
 - Président : Nicolas Rappez
 - Vice-Président : Georges Chambon
 - Trésorière : Gisèle Perenon
 - Secrétaire : Fabienne Deshker
 - Secrétaire adjoint : Jorge Dias

A l'ordre du jour :

- Bilan de l'année écoulée :

Les tournois ont bien fonctionné.

Toujours appréciés et donc à poursuivre : les apéros après jeu, les soirées en nocturne, les dîners entre adhérents (paellas, pizzas...).

Concernant les tournois, on pourrait envisager un tournoi supplémentaire sur le site du garage des Farjons, pour répondre au vœu de notre mécène principal...

Nous avons une trentaine d'adhérents. Pour augmenter ceux-ci, on pourrait améliorer notre communication, par ex. avec des flyers ajoutés dans le journal de la mairie, surtout pour les tournois prévus (dans le n° d'avril), on pourrait aussi utiliser davantage le panneau lumineux ainsi que le panneau mis à notre disposition à la mairie et celui de la Place des Jardins.

- Finances au 23/10/2017

Le bilan financier est positif :

Banque : 1.100€

Caisse : ± 300€ (sans compter le stock de boissons)

La trésorerie montre que nous avons bien fait de diminuer la cotisation !

(Cotisations tj. à rentrer : Alain D, Daniel G, Denis et Fernand R. ??)

- Projets suivants :

Tournoi le 26 mai 2018

Challenge le 24 juin (à confirmer)

Challenge de la mairie le samedi 8 septembre

- Modification du terrain de pétanque de la Place des Jardins : la mairie a reçu un devis de la société Ploch :

- déblai d'une couche de 3cm (115€ pour l'évacuation. A noter qu'il est dommage de ne pas la récupérer, par ex. pour les terrains sous les pins !).

- compactage du sol (850€)

- dernière proposition : tout refaire (coût 1.950€)

Notre avis : cela ne répond pas vraiment au problème posé : ne vaudrait-il pas mieux remplacer la couche du tout-venant actuel de 3 (5?) cm par de la vraie clapicette, et ensuite mouiller et compacter celle-ci ?

Nous avons aussi évoqué la différence entre les terrains sous les pins et Place des Jardins.

Nicolas prendra contact avec la firme Ploch pour en discuter...

- 2018 - Avenir de l'ABU : Nicolas Rappez souhaite se retirer de la présidence après l'Assemblée Générale qui aura lieu le 28 mars 2018. Toutefois il restera dans le bureau et le Conseil d'Administration.

Le bureau - soit les membres actifs de l'ABU - devrait pouvoir proposer un nouveau candidat lors de cette assemblée. Dans ce but, nous pourrions déjà commencer par proposer à quelques membres (Alain, Yvon, Mémé...) de faire partie du comité d'administration...

A noter que Gisèle, trésorière, compte également démissionner.

- A charge pour moi de recevoir de Nicolas les coordonnées de l'assurance MAIF afin de leur demander l'attestation "en ordre de cotisation" que nous demande la mairie, à ensuite faire parvenir à celle-ci.

Demander également à la mairie :

- 1) une confirmation que les dates demandées par mail ont bien été réservées pour 2018 (je n'avais pas reçu d'accusé de réception).
- 2) où se trouvent les panneaux que nous pourrions utiliser pour promouvoir l'ABU.

Pour l'ABU, le 12 mai 2017

Fabienne Deshker

secrétaire

04 90 63 05 02